

校訓

鍛える  
伸びる  
助け合う

蘇 鉄

令和4年度  
第5号  
4.7.21



学校ブログ

### 34日間の夏休みが始まります ご協力ありがとうございました

3年目となった新型コロナウイルス感染症への対応で、様々な制約のある中ですが、生徒は充実した学校生活にしよう、よりよい中郷西中にしていこうと取り組んでいます。生徒会活動においては、SDGsをキーワードに学級や学年を越えた全校での取り組みを継続してくれています。先日の生徒会選挙でも3年生から2年生へのつながりを感じさせる様子うかがわれ、大変うれしく感じました。また、PTA活動等においても、保護者の皆様や地域の皆様とのつながりを感じることができました。ご協力をありがとうございました。感謝申し上げます。

さて、7月23日(土)から8月25日(木)まで、34日間の夏休みに入ります。御家庭でも感染症対策を徹底して、充実した生活を送ってほしいと願っています。また、今年度も、生徒はタブレットを持ち帰ります。使用方法についても配布されたプリントを元にお子様と十分に確認をした上で、夏休みの学習への有効活用をお願いいたします。

### 中体連地区大会の結果

大会スローガン『感動ある大会にしよう』…「挑戦」「友愛」「自立」を達成する中郷西中の生徒の姿が随所に見られました。

#### 《団体・チーム》



野球 1回戦惜敗



サッカー 第3位



バレー 準優勝(県大会へ)



男バスケ 優勝(県大会へ)



男テニス 第3位



男卓球 1回戦惜敗



女バスケ 準優勝



女テニス 1回戦惜敗



女卓球 準優勝

## 中体連地区大会の結果 《個人》 ※県大会進出者の紹介



女卓球…3年 田中優羽さん（市内個人戦優勝）→県大会

陸上競技…2年 吉田明仁さん（東部 2年100m、共通400m 3位）→県大会  
400mで全国標準記録を突破し8月に福島で開催される全国大会出場

バドミントン…2年 西山千陽さん（三島地区県大会出場決定戦2-0勝利）→県大会

## 夏休み中の対応について御承知おきください

夏休み中、学校の窓口対応は平日 8時～16時30分、電話対応は平日 8:30～16:00です。8月12日(金)～18日(木)は学校閉庁日のため終日対応いたしません。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、夏休み中、生徒の新型コロナウイルス感染症感染が確認された場合や休日や学校閉庁日に緊急の事態が発生した場合は、以下に連絡してください。

- ①三島市教育委員会学校教育課指導係 【TEL. 983-2671】（受付：平日8:30～17:15）
- ②上記時間外 三島市役所守衛室【TEL. 975-3111】（受付：8:00～21:00）
- ③生命や安全に関わる重大事態 三島警察署【TEL. 981-0110】

## 8月の行事予定

25日 夏季休業最終日 29日 1学期期末テスト1日目

26日 授業開始「命を考える日Ⅱ」 30日 1学期期末テスト2日目

※8/25～30まではテスト期間のため部活動は実施しません。また、この期間は給食も実施しませんので、ご家庭でお昼ご飯の準備をお願いします。（※31日は弁当）

## タブレット端末の効果的な活用について

文部科学省の一人一台端末の持ち帰り推進の方針を受け、三島市では家庭学習におけるタブレット端末の積極的な活用を推奨しています。夏季休業期間についても、生徒が持ち帰り、学習に活用しますので、ご家庭での見守りをお願いします。特に次に挙げる点について注意していただくようお願いします。

- ・他人を傷つけたり、嫌な思いをさせたりすることは絶対にしないよう、ご家庭でも指導をお願いします。（個人情報、人権侵害、著作権等）
- ・Wi-Fi環境があるご家庭では、Wi-Fiに接続して使用してください。
- ・端末は学習用として使用してください。インターネットも学習に必要なことに利用してください。夏季休業期間中はフィルタリングが強化されます。22時から翌6時までの時間帯は、Web検索で閲覧できる範囲が、ニュース・学習・ライフライン等に関する内容に限定されます。また、YouTubeについては、終日閲覧不可の設定となります。
- ・使用方法や通信量の様子は教育委員会に記録が残ります。必要に応じて、個別に学校から連絡する場合があります。
- ・端末を紛失したり、不具合が生じた場合は、速やかにヘルプデスク及び学校に連絡してください。 ヘルプデスク 0120-02-8585

## 11月13日（日）に予定されていたバザー中止について

過日、第2回PTA運営委員会を開催し、今年度のPTAバザーについて話し合いました。本校関係者だけでなく、地域の方、他地域の方も大人数が来校されるため、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策が困難であると判断し、今年度もPTAバザーの開催は断念することとしました。

しかし、運営委員から「制服の販売は、実施して欲しい。」というご意見がありました。そこで、卒業生に制服の寄付をお願いし、参観日等の機会に販売できるよう今後計画します。詳細が決まりましたら改めてお知らせします。